
 

 

［様式１］ 

議員とたはらトーク 報告書 

開 催 日 時 令和５年１１月９日（木）１９時００分～２０時３１分 

開 催 場 所 野田市民館 

出 席 議 員 

責任者 司会 定例会報告 記録 

内藤喜久枝 村上誠 岡本禎稔 鈴木和基 

機器操作等 写真撮影   

小川金一 山上勝由   

平松昭徳 小川貴夫 岡本重明 中野哲伸 

真野尚功 柳元浩幸 中村健太郎  

参 加 者 

 47名  ・男性 40名、女性 7名、無回答 0名 

  ・10～20代 0名、30～50代 29名、60代以上 18名 

  ・開催地域内 47名、地域外 0名 

内   容 ① 開会（責任者挨拶、司会より諸説明） （19：00～19：06） 

② 動画上映              （19：06～19：11） 

③ 議会報告 （岡本禎稔）       （19：11～19：20） 

④ グループ分け            （19：20～19：24） 

⑤ 意見交換              （19：24～20：15） 

⑥ 発表                （20：15～20：25） 

⑦ 閉会                （20：25～20：31） 

会場の様子、

反省点、申し

送 り事項 、 

議会報告に対

する主な質疑

など 

・意見交換開始に当たり、校区会長より改めてテーマの選定理由についてご説

明いただいたので、スムーズに話し合いに入れた。 

・班分けが少人数であり、意見が積極的に出ない班はどうしても議員が話す場

面が多くなってしまった。 

・発表は市民の方を無理に指名する様なら、議員が発表した方が良い。 

・グループ分けしてからの進行についても、ある程度の流れを統一しては。 

・ネームプレートを着けるようにしてはどうか（ポストイット付箋で OK）。 

・パワーポイントの使用については、再考の余地あり。 

・議会説明動画で、AI音声を議員の生の声（議員の）にした方が良いのでは。 

・ベルの使用については、進行上有効であった。 

・個人意見でなく、グループで意見統一していたと思われるところもあった。 

・議員からの言葉使いについて、一部直した方が良いのではという意見あり。 

田原市議会議長 様 

  令和５年１１月２５日 

上記のとおり報告します。               記録者 鈴木和基 


